



Fachschaft MINT

Sitzungsprotokoll

Fachschaft MINT

Protokollant: Albert Piek

10.12.2014

Anwesende

Albert Piek, Steffen Drewes, Lisa Kühne, Lisa Lübbe, Leslie Brackhagen, Teresa Bach, Jennifer Winter, Anna Hagemeyer, Jannik Piper, Vivienne-Marie Keil, Erik Boback, Philipp Seidel, Miriam Sasse, Lena Höbel, Denise Köster, Janine Menzel

entschuldigt: Alexander Golkowski, Sabrina Lohmann, Ronja Hermanns, Lotta Loerbroks



Beginn 18:06

Begrüßung

Philipp begrüßt die Anwesenden. Mit 10 Anwesenden sind wir Beschlussfähig.

TOP 1: Kooperation mit der btS

Im Sommer wollen wir gemeinsam mit der btS eine sportliche Aktivität für die Studierenden starten. Die Fachschaft ist positiv gestimmt für eine Kooperation. Es soll in einer Kleingruppe erarbeitet werden, was wir machen. Vivi, Leslie und Miriam wollen sich mit der btS zusammensetzen und planen. Die Kommunikation soll über Emails außerhalb der Sitzungen stattfinden.

TOP 2: MML-Umtrunk

Am Dienstag, dem 16. 19:00 Uhr im Gebäude 64 soll das alljährliche MML-Weihnachtsfest stattfinden. Dazu bitten die MMLer die entstehenden Kosten von der Fachschaft bezahlen zu lassen. Sie stellen den Antrag über 135€ zur Abstimmung. Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

TOP 3: Berichte

SA Lehre

- Kapazitäten der Uni werden ermittelt
- Promotionsregelung wird im Januar überarbeitet
- Neuer Raum: MTA-Hörsaal, Geb. 22
- CBBM ab 01.07. fertig
- Psychologie
 - Vermutlich eigene Bio-Vorlesung für Psychologie mit Fokus auf klinische Biologie geplant ab nächstem Jahr. Es wird nicht leichter, nur anders, deshalb wird den Erstsemestern geraten, Biologie nicht zu schieben.
 - Sechs Studenten haben sich eingeklagt in den Psychologie-Studiengang. Unsere Haltung dazu soll ggf. überarbeitet bzw. erneut besprochen werden.
- Evaluation



- Neue Software soll gekauft werden, Evaluation von MED und MINT sollen vereinigt werden.
- Integration ins Moodle geplant, Modulweise Evaluation
- Fragen zu Ablauf werden über den Verteiler verschickt, Diskussion in der ersten Sitzung im neuen Jahr
- Merkblatt für Praktika wird erstellt - Verteilung auch über Fachschaft?

StuPa

- 14.01. 10-12 Uhr Vollversammlung zum Thema Stiftungsuni
- Größere Veranstaltungen sollen zukünftig 2 Sitzungen vorher vorgestellt werden.
- Nikolausumtrunk Antrag angenommen.
- IT-Infotag am 20.01.14 um 17 Uhr im PC-Pool 64. Es wird ein Tutorial für die IT-Strukturen der Studierendenschaft (OwnCloud, Mail, etc.) angeboten, möglichst viele Fachschaftler sollen teilnehmen.
- Neue Account-Politik des AStA: Bisher wurden AStA-Accounts nicht gelöscht, nun sollen angelegte Accounts für ein Gremium nur noch ein Jahr lang gültig sein, danach werden diese gesperrt. Nach drei Jahren Sperrung werden die Daten gelöscht. Die Gremien und damit auch die Fachschaften sollen zu Beginn des Wintersemesters der IT eine Liste an Mitgliedern zukommen lassen, diese Accounts können dann (weiter) genutzt werden.

TOP 4: Beisitzer für Vorlesungen

Der Plan eine Didaktik-Professor in die kritischen Vorlesungen wurde verworfen. Feedback-Kette soll überarbeitet werden, damit schlechte/gute Vorlesungen besser als solche erkannt werden.

TOP 5: Nikolausumtrunk

- Schichtplan ist gut gefüllt.
- Philipp hat viel vorbereitet - ist selber aber nicht beim Aufbau dabei, aber im AStA.
- Angeblich wurde die Veranstaltung nicht bestätigt, obwohl wir per Mail die Zusage bekommen haben.
- Strom muss gut verteilt werden.



TOP 5: Gremienfahrt

- Vereinfachung der Arbeitsstruktur. Idee: Einrichten von Arbeitskreisen, um lange Diskussionen aus der Sitzung auszulagern.

Gründung des AK Evaluation

Mitglieder:

Steffen, Miri, Jannik, Leslie, Philipp

- Altklausurensysteme: Hendrik (AStA-IT) und Mathis sollen die Arbeiten am neuen Altklausurensystem beenden. Es wird überlegt Med- und MINT-Systeme zu vereinen.
- Singstar-Abend wurde geplant, soll im neuen Jahr geplant werden.

TOP 6: Anfragen über Verteiler

Ständig kommen An- und Umfragen über den Info-Verteiler. Philipp soll thematisch passende an die ZUV weiterleiten. Umfragen die Hochschulen beurteilen werden weiter kritisch gesehen, als Fortsetzung für die Diskussion solcher Rankings wird ein Arbeitskreis gegründet.

Gründung des AK CHE

Mitglieder:

Albert, Steffen, Miri, Philipp, Jannik

TOP 7: Teambildung FS TW

Vivi plant für Januar eine gemeinsame Aktion. Idee: Gemeinsamer Spielabend. Doodle für Termin soll erstellt und verschickt werden.

TOP 8: Student-Lecture Januar

Gründung des AK Student-Lecture

Mitglieder:

Philipp, Ann-Kristin, Vivi, Anna

TOP 9: Sonstiges

- Analysis-Nachhilfe: Lerngruppen/Nachhilfe organisieren? Können vermitteln. Nachhilfe Angebot und Nachfrage per Mail sammeln.



- Komet: Laut Umfrage haben wir die KoMet bekommen - kein Feedback von den FH-Fachschaften bisher, Planung muss aber losgehen, insbesondere Vereinsgründung. Wollen wir den Verein gründen und die anstehenden Kosten übernehmen? Abstimmung: Einstimmig angenommen

Gründung des AK omet

Mitglieder:

Steffen, Albert, Miri, Vivi, Jakob, Mathis,
Erik

- Reisekosten: Teilnahmebestätigung wird benötigt.
- Foto: Morgen 13 Uhr Gruppenfoto: Treffen vor der Campus Suite

TOP 10: Protokolle

Das Protokoll vom 12.11. wurde einstimmig angenommen.

nächste Sitzung: Wochentag den 07.01.2015
Protokollant: Albert Piek

Ende 19:35